

Renovación de autoridades auxiliares será por voto popular en San Felipe del Progreso

Jaime Torres Marín, presidente municipal de San Felipe del Progreso

Guadalupe de la Cruz

Jaime Torres Marín, presidente municipal de San Felipe del Progreso informó que en la actual administración, la elección de las autoridades auxiliares se llevará a cabo por voto popular, lo que representa un cambio significativo en el proceso de selección de delegados.

“Este cambio promete fortalecer la democracia local, permitiendo que los ciudadanos de cada comunidad tengan el poder de elegir libremente a sus representantes”, indicó.

El municipio cuenta con 155 delegaciones, lo que implica la renovación de más de 450 delegados mediante este método, permitiendo que la ciudadanía tenga la oportunidad de decidir libremente a sus representantes.

Torres Marín detalló que la votación se realizará de acuerdo con los usos y costumbres locales, en donde los pobladores se reunirán en asambleas y, por medio de votación levantando la mano, elegirán al candidato que gane su confianza.

“Este sistema de votación permitirá una mayor cercanía entre los delegados electos y la ciudadanía, ya que los procesos de elección

no estarán mediados por partidos políticos o campañas externas, sino que dependerá de la confianza directa que los ciudadanos tengan en sus futuros representantes”, aseveró.

Por otra parte, el edil subrayó que una de las prioridades de su administración es el bienestar de los animales. En este sentido, hizo un llamado a todos los habitantes de San Felipe del Progreso para que asuman una mayor responsabilidad en el cuidado de sus mascotas.

“Es fundamental que procuremos el bienestar de los animales que conviven con nosotros. Estamos trabajando para crear conciencia en la comunidad sobre la importancia de brindarles una vida digna y saludable”, afirmó.

Torres Marín destacó que su administración tiene un fuerte compromiso con mejorar la infraestructura del municipio, garantizar servicios públicos eficientes y promover el desarrollo social y económico en las comunidades, “el bienestar de la población de San Felipe del Progreso es nuestra prioridad. Todo lo que haya ocurrido antes del 31 de diciembre no es algo que por el momento

consideremos prioritario; lo que importa es trabajar por el futuro de nuestra gente”.

Finalmente, el alcalde mencionó que el gobierno de San Felipe del Progreso busca construir un municipio más justo, participativo y comprometido con el bienestar de todos sus habitantes, a través de la implementación de políticas inclusivas y procesos transparentes como la elección de autoridades auxiliares por voto popular.

